

DIARIO BALEAR.

VIÉRNES 27 DE ABRIL DE 1832.

S. Tiburcio obispo y S. Anastasio papa.

Gala con uniforme por cumpleaños de la REINA nuestra Señora.

Sale el sol á las 5 y 14 minutos: pónese á las 6 y 46.

NOVEDADES.

Diplomas.—A consecuencia del ukase, por el cual se ha decidido que las órdenes polacas se contasen en lo sucesivo entre las de Rusia, se han publicado diferentes reglamentos, por los cuales se declara que los diplomas de los caballeros del Águila blanca y los de S. Estanislao de primera y segunda clase, serán dados y remitidos por el mismo Emperador, escritos en ruso para los que fueren naturales de Rusia, y en ruso y polaco para los polacos. Los diplomas de las clases inferiores se escribirán por el capítulo de la orden respectiva únicamente en ruso, cualquiera que sea la persona á quien se dieren. Además se ha ordenado que en lo sucesivo la orden S. Alejandro-Newski tendrá la preferencia sobre la del Águila blanca, y la de Sta. Ana sobre la de S. Estanislao.

Pastel enorme.—He aquí la lista de los ingredientes que han entrado en un pastel, que en uno de los días de las últimas navidades, se ha servido en Rotherdam, en casa de *Mistris Kirsck*.—Cuatro anades: 4 pabos: 21 conejos: 6 liebres: 8 faisanes: 6 perdices: 2 jamones: 56 libras de puerco fresco y 140 libras de harina, y manteca.

Adelantantos.—Interesa saber á las casas de comercio europeas que hayan adelantado sumas considerables en metálico sobre cotones y otras mercaderías que todavía no se les han librado lo espuestas que están á sufrir cuantiosas pérdidas si es cierta la noticia que escriben de Trieste con fecha 25 de febrero, llevada por un buque de Alejandría, de haber sido derrotado el hijo del bajá de Egipto, y estar amenazada Alejandría de verse sitiada por momentos.

Viajes.—Escriben de Petersburgo con fecha 13 de febrero que ha

llegado en aquella capital el feld-mariscal príncipe de Varsovia con de Paskewitsch de Erivan.

Tratados con los indios.—De Washington sabemos, dice un periódico inglés, que durante el año anterior se han concluido los siguientes tratados con los indios en Ohio. Con los senecas de Jandusky aboliendo la India el derecho de á las 400 yugadas de tierra en los países de Seneca y Sandusky; con los senecas y shawnees (habitantes de los bosques) de Lewiston, estinguendo el derecho á las 400 yugadas de tierra situadas sobre el gran río Miami; con los shawnees de Wapahkoonetta, suprimiendo el derecho á 92,800 yugadas en el país de Allan; con los ottowas de Manmee aboliendo el derecho á 49.700 yugadas; con los wyambots estinguendo el derecho á 162,210 yugadas. De consiguiente el número de yugadas de tierra cedidas por las tribus indias en el estado de Ohio durante el último año es de 384.776.

Monumentos.—La suscripción abierta en Bélgica para erigir un monumento al general Belliard asciende á casi 400 francos. El ejército ha suscrito por 14.990 florines.

Factoría inglesa.—Segun noticias de la India, recibidas en Inglaterra, la contienda entre la factoría inglesa y la autoridad china parece se hallan en el mismo estado. Lo siguiente es parte de la contestacion del Fo-Yuen á la última queja de los comerciantes ingleses. "Yo el Fo-Yuen durante la primera década de la cuarta luna fui en persona á la factoría de la compañía para examinar y arreglar el negocio. La factoría está situada en terreno de la ciudad provincial y está bajo mi jurisdiccion. No solamente mi persona, sino que si los dichos bárbaros tratasen de obrar irregularmente sin el debido temor, yo, como debo, llevaré tropas conmigo, y haré un fulminante fuego sobre ellos. Lo haré sin temor y sin miramiento á sus consecuencias."

Obras públicas.—Los fragmentos enormes de edificios antiguos que se veian á la entrada del museo británico de Lóndres han sido trasportados por órden del Rey á Windsor, donde serán colocados de modo que representen un templo griego.

Poblacion francesa.—Sobre un millon de individuos nacidos al mismo tiempo en Francia, mas de la mitad pasan de la edad de 20 años, poco mas de la tercera parte de 45 años; y menos de la tercera parte llega á la edad de 2 años. Los individuos de 50 años mueren en proporcion de 1: 53: los de 10 años, en proporcion de 1: 130. En esta última edad, la mortalidad es menos grande. El número medio anual de nacimientos, es de 967,756: el de matri-

monios, 233,126: el de fallecimientos, de 777,379. Desde 1817 á 1818, el aumento de la poblacion ha sido de 188,378 individuos. Si esta progresion se mantuviese, la poblacion aumentaria una mitad en 64 años, y se doblaria en 110; de suerte que sino ocurriera ninguna causa perturbadora del movimiento ascendente de dicha poblacion, la Francia tendria en 1940 mas de 60 millones de habitantes.

VARIEDADES.

La familia singular.

En el reinado de Guillermo III vivia en Ipswch, condado de Suffolk, una familia, á quien por el número de particularidades que se conocian en ella se dió el nombre de la familia singular. Todos los acontecimientos notables buenos ó malos acaecian á esta familia en un dia impar del mes, y cada uno de sus individuos tenia algo de singular en su persona, en sus modales y en su porte; hasta las mismas letras de sus nombres de bautismo daba la casualidad que fuesen de un número impar. El nombre del marido era Pedro y el de la muger Rabah: tuvieron siete hijos, todos varones, á saber: Salomon, Roger, Jaime, Mateo, Jonas, David y Ezequiel. El marido no tenia mas que una pierna, y á la muger le faltaba un brazo. Salomon nació tuerto, sin mas que el ojo derecho, y Roger perdió este por accidente, no quedándole mas que el izquierdo. A Jaime le arrancó otro muñchacho en una riña la oreja izquierda, y Mateo nació con solos tres dedos en su mano derecha. Jonas era batizambo y David jorobado: todos estos excepto David, eran en extremo bajos de cuerpo, mientras que Ezequiel á la edad de 19 años tenia seis pies y dos pulgadas. El zambo Jonas y el jorobado David casaron con mugeres ricas; mas no hubo doncella que quisiese unir su suerte con ninguno de los demas. El pelo del marido era negro como el azabache y el de la muger blanquísimo: á pesar de esto el de todos los hijos fué rojo. El marido tuvo la particular desdicha de caer en un foso muy hondo, en el cual murió de inanición en el año 1701, y su muger, habiéndose negado á toda especie de alimento, murió cinco dias despues que él. En el año 1703 Ezequiel sentó plaza de granaderos y aunque recibió 23 heridas sanó perfectamente. Roger, Jaime, Mateo, Jonas y David murieron en diferentes lugares el mismo dia en el año 1713, y Salomon y Ezequiel se ahogaron juntos al pasar el Tamesis en el año 1723.

NOTICIAS Y AVISOS PARTICULARES DE PALMA.

Orden de la plaza del 26 para el 27.

Gefe de dia el teniente coronel D. José María Arevalo, capitán del regimiento infantería de Soria.—Parada, rondas, contrarondas, capitán de hospital, provisiones y sargento de hospital Soria.

Mañana es dia de gala con motivo de ser cumpleaños de la Reina nuestra Señora (Q. D. G.); y debiendo celebrarse con las demostraciones de júbilo que corresponde á su augusta Real Persona, habrá corte en el real castillo habitacion del Escmo. Sr. capitán general, recibiendo S. E. á las corporaciones á las once y media, y á las doce á los señores generales, brigadieres y oficiales de la guarnicion, á los demas del estado militar y demas personas de distincion. La batería de saludos hará triple salva.

El regimiento infantería de Soria dará la guardia que por ordenanza corresponde á S. E., y las bandas de tambores de los demas cuerpos de la guarnicion se hallarán á las once y media en el patio del real castillo, debiendo romper la música del primero á la señal del cañon, que será en punto de las doce, al tiempo de recibir la corte militar.

De órden del Sr. Gobernador de esta plaza —Salvador Valencia.

~ ~ ~

 FUNCION DE IGLESIA.

Hoy 27 empieza en el convento de capuchinos la solemne novena de María Santísima bajo el amable título de Pastora Divina de las almas, espuesto el Santísimo, con música y sermon, que predicará el P. Fr. Atanasio de Mallorca, capuchino. La funcion empezará á las diez de la mañana.

~ ~ ~

 CAPITANÍA DEL PUERTO.

Embarcaciones despachadas el dia 21 del corriente.

Para Mahon el laud san Antonio, su patron Juan Omedes, con su mismo cargo.

Para Iviza el id. san Juan, su patron Juan Pujol, con géneros.

Para Valencia el id. Sto. Cristo, su patron José Catalá en lastre.

Para Mahon el id. san Buenaventura, su patron Diego Torrens, en idem.

Para Iviza el javeque san Antonio, su patron José Noguera, con géneros.

Para Barcelona el id. san Rafael, su patron Matías Quetgles, con id.